

Reclamo de la Comunidad Homosexual

FUERON AL CONGRESO A PEDIR QUE NO SE PENALICE LA LIBRE OFERTA DE SEXO

Representantes de la **Comunidad Homosexual Argentina (CHA)**, de la **Asociación por la Identidad Travesti y de la Organización de Travestis y Transexuales de Argentina**, encabezados por el profesor César Cigliutti y Loana Berkin, se reunieron ayer en el Edificio Anexo del Congreso Nacional con el diputado del Partido Justicialista, **Javier Mouriño**, a quien le solicitaron que no se penalice la **"libre oferta de sexo"**. El legislador recibió a Cigliutti y Berkin en su despacho y al cabo de una reunión que duró dos horas, no hubo ningún tipo de acuerdo, ya que Mouriño les dijo que va a seguir adelante con su proyecto para penalizar con dureza a quienes transgreden las leyes vigentes relacionadas al Código de Convivencia Urbana. Al retirarse del cónclave, Cigliutti y Berkin informaron que al encontrarse con la negativa del legislador a sus solicitudes, recurrirán ahora a los Foros Internacionales de Derechos Humanos porque se sienten **"discriminados"** y aseguran que seguirán siendo los únicos **"perseguidos, cosa que no les ocurrirá a los clientes que pagan por sexo"**.

Si bien el proyecto de reforma del Código Penal en lo rela-

cionado a la **"libre oferta de sexo"** fue presentado en su oportunidad por el diputado nacional justicialista Javier Mouriño, pero el hecho que produjo la irritación en estos días de los representantes del CHA y de la Asociación por la Identidad Travesti, fue la determinación del presidente del bloque peronista, Humberto Roggero, quien el pasado 24 de noviembre se comprometió ante entidades de vecinos de la ciudad de Buenos Aires, a acelerar la sanción para penalizar dichas transgresiones.

Cigliutti y Berkin sostuvieron antes de ingresar a la reunión con el diputado Mouriño que, en su momento, el titular del bloque justicialista indicó que efectuaba tal compromiso ante los vecinos manifestando su **"voluntad política"** resaltando que **"hay que proteger el derecho de las minorías pero también defender la libertad de las mayorías"**.

Al no encontrar respuestas favorables a sus reclamos, decidieron, recurrir a los Foros Internacionales de derechos humanos, donde enviarán informes escritos resumiendo los problemas que se les presentan en nuestro país.



Unidos en la Misma Causa

El travesti Loana Berkin y el titular de la CHA, César Cigliutti, afirmaron que fueron al Parlamento para defender sus derechos.

EXIGEN CAMBIOS AL CODIGO DE CONVIVENCIA

Decenas de vecinos de 21 barrios porteños reclamaron ayer en el recinto de la Legislatura reformas al Código de Convivencia Urbana, mientras el cuerpo deliberaba sobre otras tres leyes.

Los vecinos exigieron que el tratamiento de las reformas al Código se

realizara en la víspera, de acuerdo con una promesa formulada la semana pasada por funcionarios del gobierno porteño de postergar el tema para después de las elecciones internas de la Alianza.

"Después del 29 es hoy", reclamaban los vecinos en referencia a aquella

promesa y a la fecha en que se realizaron las internas de la Alianza.

Con la clásica pancarta **"No a la ciudad autónoma del Santo Travesti de los Buenos Aires"**, los vecinos pidieron la prohibición de la prostitución en la vía pública.